
１．件 名：「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵施設の設計

及び工事の計画の認可申請に係るヒアリング（２５）」 

 

２．日 時：令和４年３月１５日（火）１１時００分～１１時２０分 

 

３．場 所：原子力規制庁 １０階会議室(TV会議により実施) 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

中野上席安全審査官、野村主任安全審査官、田中管理官補佐、尾崎安

全審査専門職、内海安全審査専門職、川村安全審査専門職 

リサイクル燃料貯蔵株式会社 

赤坂常務取締役 他１７名 

 

５．自動文字起こし結果：別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こしによるものであり、誤りを含む

場合があります。 

 

参考 

※ 令和４年１月２６日「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵

施設の設計及び工事の計画の認可申請に関する資料提出」 

※ 令和４年２月１０日「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵

施設の設計及び工事の計画の認可申請に関する資料提出」 

※ 令和４年２月２４日「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵

施設の設計及び工事の計画の認可申請に関する資料提出」 

※ 令和４年３月４日「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵施

設の設計及び工事の計画の認可申請に関する資料提出」 

※ 令和４年３月９日「リサイクル燃料貯蔵株式会社による使用済燃料貯蔵施

設の設計及び工事の計画の認可申請に関する資料提出」 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:03 ただいまから 3月 15日のＲＦＳの設工認申請に関するヒアリングの方

を始めさせていただきます。 

0:00:12 初めに、あれ直から出席者の説明をお願いいたします。 

0:00:19 0東京事務所のですて東京側の出席者ですが、当社から斜めの出席で

す。 

0:00:27 こちらは紹介お願いします。 

0:00:30 はい。こちらは浦邉鷲見坪田です。こちら赤坂センター長含め、11名参

加しております。 

0:00:37 以上です。 

0:00:42 はい。規制庁川村です。ありがとうございます。 

0:00:46 本日のヒアリングでございますが、 

0:00:49 これまで、いただいて提出していただいております。コメント回答資料

に対する回答と追加コメントの方の伝達というふうにさせていただきま

す。 

0:01:04 つきましては、まず初めに回答の方了承、討議するものについてまとめ

て、私の方から伝えさせていただければと思います。 

0:01:17 まず初めにコメント回答ナンバーで 0209の一番から 13番としておるも

のですけども。 

0:01:27 こちらのない方につきましては内容確認できましたので回答のご了承と

いたしたいと思います。なおですねこのうち 0209－06番については、

追加のコメントがございますので後程。 

0:01:42 担当の者から説明させていただきます。 

0:01:55 続いてですけども、 

0:01:58 計測制御関係ですね、17条関係で、 

0:02:03 3月 4日に提出していただきましたコメント回答 0209の 39番。 

0:02:11 蓋間圧力の低下についての 

0:02:15 コメントに対する回答ですけども、こちらについても、回答の方、了承

といたします。 

0:02:27 すいません。ちょっと、 

0:02:31 戻りまして等を続いて 9条の外部事象、かがんの壁フレーム等の評価に

関して、 

0:02:42 ですけどもこちら、ごめん。3月カーに提出いただきましたコメント回

答Ｎｏ．0209の 89番。 

0:02:52 こちらについても回答の方了承といたします。 

0:02:58 最後になりますけども、20条汚染防止関係で、エポキシ樹脂、 

0:03:07 の等、 

0:03:11 排水が浸透しにくい横置趣旨の排水の具体的な想定に関する回答、こち

ら 3月 9日のコメント回答資料 0209の 50番でございますがこちらにつ

いても回答了承といたします。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:27 規制次長側から本日回答了承するものについて、追加のコメント等ある

方お願いいたします。 

0:03:57 なければＲＦＳ側カラー等、本日回答了承したものについて何かコメン

ト等はありますでしょうか。 

0:04:13 ＲＦＳ東京事務所のです。特にコメントはございません。 

0:04:18 あれがプレイズむつ本社調べ、武藤さんが終わりません。 

0:04:23 はい、ありがとうございます。規制庁河村です。 

0:04:27 そうしましたら、追加のコメントの方、伝達させていただきます。 

0:04:35 まず初めに、1次 30－03に対する追加のコメントになりますけどもウツ

ミさんお願いできますでしょうか。 

0:04:54 規制庁内海です。 

0:04:56 1103 

0:05:00 ていうのはちょっとわからないんですけど、すませとりあえず私の方か

ら 2点。 

0:05:08 追加のコメントで後ですね節 2の方の 013－006の 2月 10日にいただい

てる。 

0:05:15 天井クレーンの耐震性の説明資料の中で、ちょっと記載を充実化して欲

しいという 2点ありますので、お伝えします。まず 1点目ですけども、 

0:05:26 この資料の中にある、 

0:05:30 トロリストッパーの耐震強化のところで、溶接箇所ですね、溶接の作業

があると思うんですけども。 

0:05:37 そこの溶接箇所について、ちょっと図面上、ちょっとどこに溶接の方が

よくわからないなというのが、現状の。 

0:05:45 図面でありますので、この資料の 10、14ページの図 6の部分ですねそ

こはちょっと、 

0:05:51 左右の図で、まず溶接場所をしっかりと表していると、溶接ですかって

いうところを、 

0:05:58 図面上で表してって形でちょっと溶接箇所が具体的に何ヶ所どこにある

のかってのが図面上でわかるように、 

0:06:06 資料をちょっと発注して欲しいと思ってます。 

0:06:09 2点目ですけども、 

0:06:11 これはクレーンの改装工事の手順の話なんですけども。 

0:06:16 これＶ字メインをした。 

0:06:19 Ｖ字めと後、溶接の流れっていうのが、どういう形に、 

0:06:25 やってるのがＶ字目下の溶接するのか溶接した後にコード溶出するのか

という 

0:06:31 元締め問い合わせ以外にも結局そのクレーンの全体的な、 

0:06:35 工程、工事工程ってあると思いますけどもそこら辺のそのクレーンの改

造工事の手順として、今記載にある。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:06:43 溶接だとかＶ字名っていうのどういう順番でやるつもりなのかっていう

のを、ちょっとこの資料中でわかるように、説明をしていただければ

と。 

0:06:52 思ってます。あとＶ字めの 1ですねそこも 11ページ、この資料の 11ペ

ージとかあり。 

0:06:58 当時の位置がありますけどこれは上から見たところでも、 

0:07:02 上名三面の、上面ですね上面図からでもＶ字明治っていうのがちょっと

わかるように図面上あらわしていただければと思ってます。私から以上

です。 

0:07:16 リサイクル面をちょっと登るわけです。 

0:07:18 今いただいた 2件のブメントについてまずはコメント回答でお示しした

上で、補足説明資料の方に反映したいと思います。以上です。 

0:07:28 規制庁移りつつよろしくお願いします。 

0:07:36 圧倒規制庁カワムラです。 

0:07:39 よろしければ次の質問の方に移らせてとコメントの方に移らさせていた

だきます。続いて 0209－06に対しての追加コメントですけどもナカノ

さんお願いできますでしょうか。 

0:07:55 はい。規制庁仲野です。 

0:07:58 私の方は、整理表①から④についてのご回答であった 0209－01からＨ3

について、 

0:08:06 一通り確認させていただきましてありがとうございます。 

0:08:10 06は、後任の特定するようにという質問したんですけども。 

0:08:18 何か 27年度に設工認っていうちょっと漠然とした。 

0:08:23 回答だったんですけどあれはその年に、 

0:08:25 意見しか出てないっていう趣旨なんですが何かちょっとよくわからなく

て、申請なのか認可なのかもちょっとわからなかったので、 

0:08:34 いいですよでなくても 

0:08:37 あるかな。 

0:08:41 何せよその、 

0:08:42 ③－2の資料の中に、 

0:08:45 申請日を入れて欲しいということだけなんですけど、申請日 7日特定で

きるようにして欲しいということなんですけど。 

0:08:57 ちょっと待ってですねじゃてるの。 

0:09:01 はい。ＲＦＳもそのスギヤマです。③－2の表の中に入れた方がよろし

いですか。 

0:09:08 表でわかるようにして欲しいんですよね。それはそれ 22年って書いて

あるんですけど。 

0:09:14 じゃあ何なのかわかんないですけど、何だろう。ＲＦＳむつの杉山で

す。平成 22年に認可をいただいたということで認可番号とかそういう

のを、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:26 そのあとに入れればいいですね、申請番号の方が我々ちょっと見やすい

ですけど。 

0:09:30 申請番号ですか、申請したやつなんですけど、申請と認可いただいた番

号をそうですね。両方入れた形でよろしいですか。具体にわかるように

していただきたいんですけど。ちなみにその年って 1件しか工認認可し

てないんですが。 

0:09:46 どういう趣旨なんですか。確か 1件だったと思いますけども。 

0:09:50 何も確認して、入り込みますので、 

0:09:54 追加があるようでしたら、追加入れておきます。はい。各場所は別にそ

こじゃなくてもどっかあるでもだんだん変わります。 

0:10:02 はい。多分大門通りだった方がわかりやすいと思いますんで、そこに入

れたいと思います。はい。それから、0209－01から 13の回答で、 

0:10:14 やっぱり潮位だけ見ててわかんないことを質問してご回答いただいてな

い、回答は納得なんですけど、できればその表の中に、 

0:10:22 わかるように入れていただきたいんですね。 

0:10:27 別紙はともかくとして、例えば青字で、 

0:10:31 何かハッチングしてあるとかいろんな、 

0:10:33 ご回答いただいてるじゃないですか。 

0:10:37 その件について、 

0:10:39 それが評価が、 

0:10:40 読み取れるようにしといていただきたいんですけど。 

0:10:44 はい。ＲＦＳむつの杉山です。3－2の表を開いていただくと、上に凡例

みたいの入れてたと思うんですけども。はい。それではわからないです

かね。 

0:10:55 ハッチングとかの、県季節とか、 

0:10:59 実習を書く人と全部読み取れればそれでいいですけど。 

0:11:02 ありました。施設は上の凡例で認めます。左側の青字とそれから灰色の

背景のところも入れております。 

0:11:13 基本的にはそこに入れてたと思ってたんですけど、やれば大丈夫です一

応 01から 03の回答がみんな見ればいい。3番目に限らずですね。 

0:11:22 はい。はい。それから、3の①については前回ヒアリングでちょっとコ

メント出したんですけど。 

0:11:29 もうちょっとわかりやすいシンプルに書いていただければと思ってます

んでそれは、 

0:11:35 新しい集まってるという状態と認識していますが、 

0:11:39 ＩＡターレス物のスギヤマです。一応ドラフト版作って今確認しており

ますので、でき上がり次第、送りたいと思います。以上です。前も言い

ましたけど、変更なしの一行でも、本当いいっすよ、その変更だけで。 

0:11:54 はい。或いは総務部の杉山です。一応もうずっと削っていってわかりや

すいように書いてますけども、一部こういう名前を変えたとか、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:12:05 そういうのがありますんでそれが生かしたままにしております。わかり

ました。はい。はい。 

0:12:10 じゃあお願いします。以上です。 

0:12:18 はい、ありがとうございます。 

0:12:20 規制庁川村です。よろしければ、続いてのコメントの方に移らさせてい

ただきます。 

0:12:28 続いて 6条の地盤関係で 0209－56番に対する追加コメントでございま

す。 

0:12:39 こちらについては、オザキさんお願いできますでしょうか。 

0:13:15 規制庁河村です。尾崎さん、聞こえておりますでしょうか。 

0:13:20 すいません見よでした。失礼しました。 

0:13:24 規制庁野崎です。 

0:13:26 えっとですね、この 020956の 1ページ目にですね、四角囲みで書かれ

ている。 

0:13:35 12345っていうのがあって、これに沿って、今後ろのページで、内容つ

いていただいてるんですが、この中でですねこの四角枠の中に書かれて

るけど、後ろのページに書かれてないっていうか今後、 

0:13:52 追記しますというところにですね書かれてない内容を追記いただきたい

というコメントです。 

0:13:58 具体的に申し上げますと、1ポツのところの、この 

0:14:05 断層等が露頭しないことを確認するってこれ変位だと思うんです。ここ

の内容が後ろに書かれてないけど、ここについても地域いただきたいっ

ていうところと、 

0:14:16 あと 4ポツのところでですね、傾斜及び撓みって書かれてるんですが、

傾斜はあるんですけど、田上に触れてないのでまた網もここ 4ポツで入

れていただいていずれにせよ問題ない。いずれに対してもですね問題な

い。 

0:14:30 いうことを地域いただきたいってなってますという、おっしゃらないよ

う、もう少し書いていただけないでしょうかというコメントです。 

0:14:40 いかがでしょうか。 

0:14:43 はい。リサイクル燃料貯蔵の寺山です。承知いたしました。一番の断層

等露頭に関するところの記載と、あと 4ポチのところでのファーミング

ところに関する、 

0:14:56 記載ということで、こちらもともと傾斜だけやってた傾斜及び撓みって

いうところで、こちらをですね。 

0:15:07 さっきのコメント回答で主コメント回答した後 

0:15:13 申請書のほうに反映したいと思います。以上です。 

0:15:18 規制庁先です。ありがとうございますよろしくお願いします。 

0:15:28 江藤規制庁の河村です。よろしければ本日お伝えしたかったコメント以

上になります。 

0:15:36 あれ菅生から何か追加で確認したい事項等ございますでしょうか。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 
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0:15:45 冷熱東京事務所のです。東京事務所側特にございません。水川、お願い

します。 

0:15:54 ＲＦＳで物シライです。ムタはもう特にございません。 

0:16:01 はい。 

0:16:01 規制庁、川村です。ありがとうございます。規制庁側で、清川で。 

0:16:07 コメントある方いらっしゃいますでしょうか。 

0:16:18 なければ、本日のヒアリングについては以上になります。 

0:16:23 ありがとうございました。 

0:16:26 ありがとうございました。ありがとうございました。 

 


